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В ПАМЯТЬ 
О ВОИНСКОМ ДОЛГЕ

Субботний морозный 
день нс помешал тем, кто 
помнит горькие страницы 
нашей истории - войну в 
Афганистане, собраться у 
памятного места в нашем 
городе - аллее славы. 
Они пришли отдать дань 
уважения нс тем, кто раз
вязал эту войну, а нашим 
парням, свято выполняв 
1ЛИМ свой воинский долг, 
кто шел в бой с верой в 
правое дело.

К присутствующим 
обращается глава муни
ципального образования 
Анатолий Петрович Чс- 
пайкин. Он говорит о 
том, что время оправды

вает действия советских 
солдат, они достойно за
щищали границу своей 
страны. «Честь и хвала 
тем, кто жив, и тем, кто 
не вернулся к своим род
ным и близким», - гово
рит Анатолий Петрович.

Военный ком иссар 
Владимир Карасев отмс
тил, что в той войне при
нимали участие 146 мс- 
гионцсв. Они с честью 
воевали за свое Отече
ство. И как бы ни пыта
лись горе-историки ис
толковывать это событие, 
никакие политические 
спекуляции нс сотрут в 
памяти народной муже

ства и доблести наших 
воинов. П роявляя эти 
качества и товарищескую 
взаимовыручку, наши ре
бята демонстрировали 
свою преданность луч
шим традициям славно
го российского воинства.

Присутствующих на 
митинге, посвященном 
15-летию вывода войск 
из Афганистана, привет
ствовали Александр Ти
мофеевич Набоков - за
меститель председателя 
Совета ветеранов, Влади
мир Гайковой - председа
тель общества воинов-ин- 
тсрнационалистов, Сер
гей Стихии - руководи

тель общественной при
емной губ ерн атора  
ХМАО. Всс они подчер
кивали значимость воин
ского долга участников 
войны, его интернацио
нальное значение в исто
рии, желали присутству
ющим на митинге вой
нам- «афганцам» крепко
го здоровья, счастья, ус
пехов.

К памятнику Воину- 
освободитслю и стеллам 
были возложены цветы.

На снимках: в почет
ном карауле замерли 
ребятишки, будущие во
ины; справа - глава го
рода А. Чспайкин и во
енный комиссар города 
В. Карасев.

Торговый Центр «LG» 
ул. Кузьмина, 23§  МЕГАФОН

! 20-21 февраля «Дни МЕГАФОН»

О

20-21 февраля с ю  до 17 часов компания «МегаФон» 
приглашает всех, кого интересует сотовая связь, 
на «Дни МегаФон»!

Все, что Вы хотите знать о сотовой связи,
Вам расскажут специалисты компании «МегаФон».

Пришел, спросил и подключился!

тел. 8 9 222 999 999 
тел. (3462) боо ооо 
www.megafonurat.ru

ПОДАРКИ 
от компании 
«МЕГАФОН»

«МЕГАФОН» приходит
в МЕГИ0Н!

КОНСУЛЬТАЦИИ 
СПЕЦИАЛИСТОВ 
компании «МЕГАФОН»

СКИДКИ 
НА ТЕЛЕФОНЫ 
до конца февраля

РОЗЫГРЫШ
призов

ПАРТИЙЦЫ
ПРОЯВЛЯЮ Т

И НИ Ц ИАТИВУ
11 февраля в столице округа состоялось расши

ренное заседание Политсовета Ханты-Мансийского 
регионального отделения политической партии «Еди
ная Россия», на котором обсуждались следующие 
вопросы: о созыве пятой окружной конференции; об 
участии окружной партийной организации в выбо
рах Президента РФ; о позиции Ханты-Мансийского 
регионального отделения на предстоящих выборах 
глав муниципальных образований город Когалым, 
Нижневартовский район, Сургутский район; о по 
рядке и сроках проведения отчетно-выборных собра
ний и конференций в первичных и местных отделе
ниях партии.

По итогам прошлого года по веем показателям 
местное отделение партии «Единая Россия», возглав
ляемое Анатолием Чепайкиным и насчитывающее се
годня 580 человек, заняло второе место по округу.

Сейчас штаб избирательной кампании, возглав
ляемый В.Н.Бобровским, проводит большую агита
ционно-пропагандистскую работу в связи с предсто
ящими выборами. Блок местного отделения - «Мо
лодежное единство», куда входят 83 партийца в воз
расте до 30 лет, под руководством старших товари
щей также примет активное участие в избирательной 
кампании, которая продлится до 13 марта. Заплани
ровано множество мероприятий в муниципальных об
разовательных и дошкольных учреждениях, в том 
числе дни призывника, уроки мужества, встречи с 
ветеранами войны и локальных конфликтов.

Ребята из молодежного отряда организуют пике
ты - мобильные группы, которые будут проводить 
агитационную работу, раздавать листовки, газеты, от
вечать на вопросы избирателей.

Итоги проведения избирательной кампании в го
роде будут подведены на общегородском отчетно- 
выборном партсобрании 19 марта.

Н. ХОРЮШИНА, руководитель исполкома 
местного отделения политической 

партии «Единая Россия».

ПОВЕСТКА ДНЯ
С орок пятого заседания Думы муниципального 

образования третьего созыва
г. Мегион 26 февраля 2004 года

Начало в 10 часов
1. Обсуждение повестки дня.
2. О  планах капитального строительства на 2004 год.
Вносит: Дума муниципального образования.
Докладывает: директор Муниципального учреждения

«Капитальное строительство» В.В. Авраменко.
3. О  планах капитального ремонта на 2004 год.
Вносит: Дума муниципального образования.
Докладывает: заместитель главы муниципального об

разования В.Н. Бабушкин.
4. О  программе приватизации муниципальных предири 

ятий жилищно-коммунального хозяйства.
Вносит: Дума муниципального образования.
Докладывают: заместитель главы муниципального об

разования, директор Департамента администрации муни
ципального образования по муниципальной собственности 
В.Н. Ленина; заместитель главы муниципального образо
вания В.Н. Бабушкин.

5. Об уточнении бюджета муниципального образова
ния за 2003 год.

Вносит: администрация муниципального образования.
Докладывает: директор Департамента финансов Л.А. 

Денисова.
6. Об уточнении бюджета муниципального образова

ния на 2004 год.
Вносит: администрация муниципального образования.
Докладывает: директор Департамента финансов
Л.А. Денисова.
7. О б утверждении Положения «О пенсионном обеспе

чении за выслугу лет лиц, замещающих муниципальные 
должности, и лиц, замещающих должности муниципаль
ной службы в муниципальном образовании г. Мегион».

Вносит: администрация муниципального образования.
Докладывает: председатель Комитета обеспечения уп

равления персоналом администрации муниципального об
разования О .В . Лысенко.

8. О  подготовке сорок шестого заседания Думы муни
ципального образования г. Мегион третьего созыва.

Вносит: Дума муниципального образования.
Догладывает: председатель Думы муниципального об- 

разованиЗГ-A Jl. Ломачинскнй.

А. Л О М А Ч И Н С К И Й , председатель Думы.

http://www.megafonurat.ru
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А лексан д р  К о б зев  
считает, что, 
приним ая новы е 
тари ф ы
на ком м унальны е 
услуги , Д ум а 
п ри няла взвеш ен ное 
реш ение, 
защ ищ аю щ ее 
горож ан
от граби тельски х  
налоговы х поборов.

ВЗВЕШЕННЫЕ РЕШЕНИЯ 
НЕ ВСЕГДА ПОПУЛЯРНЫ

трибуна депутата
- Александр Алексе

евич, на последнем за
седании Думы было  
принято решение о по
вышении тари ф ов на 
коммунальные услуги. 
Вы были за или против?

- Я и Занкисв воздер
жались при принятии ре
шения.

Хотя детальная про 
работка этого вопроса по
казала, что повышение 
коммунальных платежей 
носит объективный х а 
рактер. С этого года на 
все коммунальные услу
ги начисляется налог на 
добавленную стоимость в 
разм ере 18 процентов. 
Самым простым было

бы оставить тарифы на 
прежнем уровне. После 
начисления на них нало
гов, квартплата горожан 
поднялась бы на 18 про
центов, как это и про
изошло с оплатой за по
требление электроэнер
гии.

Новые тарифы, в ко
торые уже заложены на
логовые начисления, пре
вы сили прош логодние 
немногим более чем 3 
процента для проживаю
щих в капитальном фон
де и на 13-18 - в деревян
ном.

Я воздержался пото
му, что, понимая объек
тивность происходящего,

в то же время считаю, что 
необходимо искать меха
низмы, которые бы по
зволили соблюсти соци
альную справедливость 
по отношению к прожи
вающим в деревянном  
ф он де . И х ны неш няя 
квартплата неадекватна 
условиям проживания.

— Выходит, комму
нальные предприятия, 
чьи затраты горожане 
покрывают на 100 про
центов, изыскали внут

ренние резервы? Поче
му этого не произошло 
в прошлом году? Или 
мы платили коммуналь
щикам по меньшей мере 
от 105 до 115 процентов 
от их затрат?

— То, что на предпри
я т и я х  к о м м у н а л ь н о й  
сферы еще есть незадей- 
ствованныс резервы для 
повышения эффективно
сти работы, я говорил 
неоднократно. И работа 
по оптимизации предпри
ятий коммунального хо
зяйства проводится по
стоянно. В течение про
шедшего года сделано 
немало по снижению зат
ратного  м еханизм а, и 
именно это позволило се
годня не повышать тари

фы столь значительно, 
как они могли бы быть 
повышены.

— Недавно в одном из 
своих интервью министр 
коммунального хозяйства 
В. Яковлев заявил, что не
которые регионы необос
нованно завысили тарифы 
на коммунальные услуги. 
В их числе он назвал и Тю
менскую область. У нас по 
области едва ли не самая 
высокая квартплата...

- Такое заявление от

представи теля  П р ав и 
тел ьств а , принявш его  
реш ение об обложении 
к о м м у н а л ь н ы х  у сл у г  
налогом  на д о б ав л ен 
ную стоимость, вы гля
дит по меньшей мере по
пулистским . О босно
ванность тариф ов в на
шем городе проверялась 
по инициативе Думы не
сколько раз: М осковс
кой аудиторской ф и р 
мой « Ж и л к о м а у д и т» , 
экспертной организаци
ей из С ургута, Регио
нальной энергетической 
ком иссией Тю менской 
области... Тарифы 2003 
года по всем видам ус
л у г  б ы ли  п р и зн а н ы  
обоснованными и соот
ветствующими нормам и

реко м ен д ац и ям  ф е д е 
рального уровня.

— Но Вы только что 
говорили , что у  комму
нальных предприятий  
еще есть резервы для 
снижения тарифов...

— Но это не означает, 
что они сокрыты в уче
те. На сегодняшний день 
в затраты производства, 
которые оплачивают го
рожане, входят и потери 
объективного характера: 
теряется вода в прогнив
ших трубах водопровода, 
дополнительных затрат 
требует отопление про
гнивших «деревяшек» и 
так далее. Это и есть ре
зервы...

Предприятия посто
янно работают над сни
жением издержек произ
водства. В нынеш нем 
году удешевление себес
тоимости коммунальных 
услуг должно произойти 
за счет перевода котель
ной на газ в поселке Вы
соком. Есть и еще ряд 
мероприятий по модерни
зации п рои зводства  и 
внедрению энергосбере
гаю щ их т е х н о л о ги й . 
Они требуют капиталь
ных затрат, но в конеч
ном итоге должны при
вести к снижению отно
сительных издержек про
изводства и удешевлению 
тарифов.

— Александр Алексе
евич, какое из решений, 
принятых Думой в про
шедшем году, Вы счита
ете самым важным?

— Трудно сказать. Все

реш ения, принимаемые 
городской Думой, важны 
для жизнедеятельности 
города. Но, пожалуй, я 
бы выделил решение о 
внесении всех 27 «ф е
нольны х» домов в ок
ружную Программу сно
са жилья с экологичес
ки неблагоприятными 
характеристиками. Это 
было непросто. По неко
торым домам мы имели 
заклю чения о допусти
мых концентрациях ф е
нола.

Важным считаю то, 
что бл агод аря  вм еш а
тельству Думы в этом 
году не произошло акци
о н и р о в а н и я  М У 11 
«Ж КУ». По моему мне
нию, предприятие пока 
не готово к такой фор
ме, а излишняя поспеш
ность может привести к 
тому, что на плечи жи
телей города лягут еще 
и издержки капитально
го характера.

Немаловажным было 
принятие бюджета и под
ход к утверждению его 
расходной части. Нам 
еще предстоит работать 
над обоснованностью за
явленны х ф инансовы х 
смет бюджетополучате
лей.

А в общем, я не делю 
работу в Думе на важную 
и не важную, ибо все, что 
касается города, интере
сов и зб и р ател ей , д л я  
меня важно.

Записала 
Т. АЛЕШИНА.

ДЕП У ТА ТЫ  
ЗА П РЕ Т Я Т  

ДЕТЯ М  ЗН А ТЬ  
О ТЕРРО РИ ЗМ Е

В весеннюю сессию 
депутаты Государствен
ной Думы рассм отрят 
около 500 законопроск 
тов в трех чтениях.

П риоритетными д е
путат Владимир Асеев 
назвал изменения в З а 
коне «Об образовании», 
предусматривающие ог 
раничение доступа д е
тей  к и н ф о р м ац и и  с 
пропагандой террориз
ма, расизма, насилия, 
порнограф ии , нарком а
нии.

Около 32 законода
тельны х ини ц и ати в  и 
поправок будут касаться 
ипотечного жилищного 
строительства.

Продолжится работа 
над законопроектом об 
увеличении минимально 
го размера оплаты труда 
и соотношения с прожи
то ч н ы м  м и н и м ум ом . 
Парламентарии рассмот
рят Лесной кодекс, закон 
«О недрах», изменения в 
Н алоговый и Бю дж ет
ный кодексы (в части, 
касающейся закрепления 
доходных источников за 
бюджетами муниципали
тетов).

Пресс-служба 
депутата 

Г осударственной 
Думы.

ла второе место. Ее прак
тическая ценность состо
ит в экономически обосно
ванны х предлож ениях 
развития студенческого 
предпринимательства и 
малого бизнеса, основан
ного на производстве вы
сокохудожественных про
изведений из вторичного 
сырья.

Ещ е один  п р о ек т , 
заслуживший самую вы 
сокую оценку и пригла
шение принять участие 
в окруж ном  конкурсе 
« З о л о т о е  б у д у щ е е  
Ю гры», был предложен 
студентами М ихаилом 
К у р о ч к и н ы м  (п я т ы й  
слева) и Николаем Н о
соновым (третий слева). 
Он представлял собой 
серьезную разработку 
по системному админи
стрированию, позволяю
щую повысить эф ф ек 

тивность процессов уп
равления и обеспечива
ющую информационную 
безопасность управля
ющих структур.

Подводя итоги кон
курса, директор Департа
мента по вопросам моло
дежи, спорта и туризма 
Людмила Бекдаирова от
мстила, что конкурс дос
тиг главной своей цели: 
он позволил выявить мо
лодежь с активной жиз
ненной позицией и повы
сил заинтересованность 
студентов в занятиях со
циально значимой д ея
тельностью.

А. КАРГАПОЛЬЦЕВ, 
преподаватель МФ  

СППК.
На снимках: слева  

«Студент года» Ольга 
Буторова, справа - уча
стники конкурса.

СТУДЕНТ ГОДА.
кто он?

П ервы й этап  окруж н ого  к о н ку р са  под таким  названием  
прош ел 7 ф е в р а л я  в М егионском  ф и л и ал е  С ибирского 

проф есси он альн о-п едагоги ч еского  к о ллед ж а. В нем 
приняли  участие 9 студентов, представивш их 

на строгий су д  ж ю ри свои  научны е разработки .

Работы студен
тов оценивались на 
актуальность, целе
сообразность, воз
можность практичес
кого  п ри м ен ен и я , 
значимость проекта 
для развития кол
леджа. Немаловаж
ны м  кр и тер и ем  
оценки были новиз
на идей, подходов и 
используемы х тех 
нологий.

Ж юри, в составе 
которого были д и 
ректор Департамен
та по вопросам моло
дежи, спорта и ту
ризма Людмила Бек
д аи р о ва , ведущ ий 
специалист отдела 
молодежной полити
ки администрации 
муниципального об 
р а з о в а н и я  А л е к 
сандр Никишкин, а 
также преподаватели 
к о л л е д ж а  Ж а н н а  
Ж уртанова, Елена 
Горностай и О лег 
К а с ян ю к , вы соко  
о ц е н и л о  у р о в е н ь

п р о ф е с 
сиональ
ной под
го то в к и  
с т у д е н 
тов  и
прикладной потенциал 
предложенных ими про
ектов.

Лучшей научной раз
работкой признана рабо
та студентки - старшекур
сницы Оаьги Буторовой. 
Она предложила соци
ально значимый для кол
леджа проект селектор
ной и радиосвязи - «Ра
диостудия «Хочу быть в 
курсе». В нем Ольга не 
только составила подроб
ный (поэтаж ны й) план 
разводки кабеля в поме
щениях, но и дала эко
номическую оценку целе
сообразности проекта, 
предложила дизайн поме
щения узла связи, разме
щение его с учетом заг
руженности аудиторий.

Работа Артура Кулах- 
мстова (на фото - крайний 
справа) под названием 
«Силами студентов» заня
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трудовая вахта
Центральная диспет

черская служба МУН «Го
родские электрические 
сети», без преувеличения 
будет сказано, является 
опорной точкой всего хо
зяйственного механизма 
предприятия. Она опера
тивно уп р авл яет  всем 
эл е ктр<юбес печен нем, я в - 
ляется надежным гаран
том того, что если и слу
чится сбой в электроснаб
жении, тут же будут в 
кратчайший срок пред
приняты все меры для 
л 11 квидаш 1 и I ювреждения.

Трудно назвать воп
рос жизнедеятельности 
«Горэлектросетей», ко
торый бы оставался вне 
поля зрения диспетче
ров. Это и контроль за 
состоянием схем элект
роснабжения объектов, 
за  реж и м ам и  раб оты  
эл ек тр о о б о р у д о ваи и я , 
уровнями напряжения и 
нагрузок, за исполнени
ем требований современ
ного устранения причин 
отклонения от нормаль
ных схем п возвращения 
к ним из ремонтных ре
жимов. Д испетчерская 
служба руководит пере
ключениями, и ро 113 ВОД! I - 
мымп в электроустанов
ках по выводу в ремонт 
и включению в работу 
эл ек тр о о б о р у д о ван и я , 
производству  испы та
ний, вводу нового обору

дования в соответ
ствии с требования
ми ПЭЭП . Она не 
только координиру
ет действия персона
ла сетевых районов, 
оперативных бригад 
и ремонтных служб, 
привлекаемых к ра
ботам по ликвидации 
аварий, но и контро
лирует и поддержи
вает оперативную  
дисциплину на пред
приятии на должном 
уровне, осуществля
ет оперативное руко
водство электротех
ническим персона
лом сетевых районов, про
водит регистрацию наря
дов-допусков на произ
водство работ, выдачу 
разрешений на подготов
ку рабочего места.

Как видим, обязанно
сти службы достаточно 
обширные, и без хорошо 
подготовленного ее кад
рового потенциала вряд 
ли удалось бы со всеми 
ими справиться. Здесь ра
ботают люди опытные и 
ответственные. Смениые 
диспетчеры — Ольга Л я
пунова, Марина Галанки- 
на, Людмила Масленни
кова, Лариса Гузовина, 
Роза Губина — оператив
но реагируют на малей
шее отклонение в ритмич
ной подаче электроэнер
гии, слаженно действуют 
с другими службами в эк
стрем альны х случаях ,

профессионально решают 
задачи, выдвинутые кон
кретной ситуацией. Имен
но к ним обращается на
селение города Мегиона 
и поселка Высокого со 
своими заявкам и , они 
«разруливают» любую си
туацию, связанную с жа
лобами наших потребите
лей, проводят разъясни
тельную работу с населе
нием. Мне как руководи
телю импонирует в этих 
людях главное — ответ
ственность за порученное 
дело, умение оперативно 
действовать.

М.ГРИНИК, 
начальник центральной 

диспетчерской службы. 
На снимках: вверху М. 
Гриник и диспетчер Л. 
Гузовина; в центре — дис
петчер М. Таланкина.

ДАТЬ ЖИЗНИ  
ЕЩЕ ОДИН ШАНС

Р а н н и м  у т р о м , к о г д а  с е м ь е  из  
Н и ж н е в а р т о в с к а ,  в о з в р а щ а ю 
щ ей ся  на  с о б с т в е н н о й  м а ш и н е  из  
о т п у с к а , о с т а л о с ь  д о  д о м а  с о 
в с е м  н е м н о г о  ( д о б р а л и с ь  п о чт и  
д о  М е г и о н а ) ,  с л у ч и л о с ь  с т р а ш 
н о е :  о т  р е з к о г о  т о р м о ж е н и я  
т р е х л е т н и й  И л ь я  в ы л е т е л  и з  м а 
ш и н ы , р а з б и в  г о л о в о й  л о б о в о е  
с т е к л о . . .

* С к о р а я  п о м о щ ь *■ п р и в е з л а  е го  
в  М е г и о н с к у ю  г о р б о л ь н и ц у  в  гл у -

Этот случай — уни
кальный, а Илья был са
мым маленьким пациен
том за всю историю трав
матологического отделе
ния. Д ля его лечения 
едва ли не впервые в З а 
падно-Сибирском регио
не понадобилось комп
лексное использование 
аппарата Елизарова, в 
котором было почти пол
ностью зафиксировано 
тело ребенка. Сегодня 
история болезни малыша 
— предмет изучения всех 
специалистов травмато
логии Заиадно-Сибирско- 
го региона, на этом при
мере повышают свою ква
лификацию врачи, приез
жающие в Курганский 
институт Елизарова.

В отделении накоп
лен немалый опыт лече
ния травматизма, ведь 
дети здесь — пациенты 
нередкие. Особенно при
бавляется работы у вра
чей во время школьных 
каникул, когда ребята 
предоставлены сами себе. 
Именно в это время дети 
чаще всего становятся 
жертвами скользких тро
туаров , небезопасны х 
ледяных горок, дорож
но-транспортных проис
шествий.

В последнее время- 
число ДТП неуклонно 
растет, и травматологам 
все чащ е приходится  
сталкиваться с их тяже
лыми последствиями как 
среди детей, так и среди 
взрослы х. И зачастую 
п ац и ен ты  вы ж и ваю т 
только благодаря высо
кой профессиональной 
квалификации врачей.

Немалая доля трав
матизма приходится на 
горож ан  преклонного  
возраста. Заведующ ий

б о к о м  ш о к е .  Н а  т е л е  м а л ы ш а  не  
б ы л о  « ж и в о г о  м е с т а * :  п о р е з ы ,  
м н о ж е с т в е н н ы е  п е р е л о м ы  к о с 
т ей , р а з р ы в ы  в н у т р е н н и х  о р г а 
нов .  Н е с к о л ь к о  ч а со в  б о р о л и с ь  з а  
е го  ж изнь х и р у р г и .  З а т е м  в о с с т а 
н о в л е н и е м  п о в р еж д ен н ы х  ко с т е й  
з а н я л и с ь  т р а в м а т о л о г и .  В  о п е р а 
ции б ы л и  з а д е й с т в о в а н ы  д в е  б р и 
га д ы  м е г и о н с к и х  в р а ч е й  и сп ец и а 
л и с т  и з  К у р г а н с к о г о  и н с т и т у т а  
и м ен и  Е л и з а р о в а .

отделением Евгений Ни
колаевич Скотников рас
сказывает: «П ациент ы  
семидесяти лет  и стар
ше - не редкость. Самая 
распространенная трав
ма в  этом возрасте — пе
релом шейки бедра».

Огромное количество 
больных отделения — па
циенты с травмами, полу
ченными в быту: череп
но-мозговые, переломы и 
д р у ги е  п о вр еж д ен и я . 
Только за четыре первых 
дня этого года за амбу
латорной помощью обра
тилось сто горожан. И 
практически каждый слу
чай потребовал от специ
алистов скорой и квали
фицированной помощи.

Чтобы провести каче
ственную диагностику и 
полноценное лечение го
рож ан, для отделения 
ежегодно приобретается 
новейшее оборудование. 
И все-таки этого недо
статочно. Сегодня для 
операций на костях необ 
ходим электронно-опти
ческий преобразователь, 
для диагностики и лече
ния черепно-мозговы х 
травм — компьютерный 
томограф. Евгений Скот
ников говорит: «Чтобы 
врачи каждый раз не

стояли перед выбором: 
везти больного в  другой 
город и при этом подвер
гать жизнь и здоровье 
п а циент а  сер ьезн о м у  
риску или же проводить 
о п е р а т и в н о е  в м е ш а 
тельство «вслепую», не
обходимо постоянно усо
вершенствовать мате
риальную  базу отделе
н и я  т р а вм а т о л о ги и . 
Было бы нелогичньш упо
вать только лишь на вы
со кую  к ва ли ф и к а ц и ю  
врачей, когда есть совре
менная аппаратура, по
зволяю щ ая проводит ь  
точную и оперативную  
диагностику. Это важ
но, хотя бы потому, что 
цена ош ибки слиш ком  
высока».

...С  момента автомо
бильной аварии, в кото
рой пострадал маленький 
Илья, прошло почти два 
года. М альчик растет 
здоровым и нормально 
развивается. Родители 
малыша, как и сотни дру
гих родственников и быв
ших пациентов, на всю 
жизнь останутся благо
дарны специалистам, по
дарившим их сыну вто
рую жизнь.

Е. ЛЬВОВА.

ПОКА ГРОМ НЕ ГРЯНЕТ...
В начале февраля со

стоялось заседание Меж- 
ведомстве! I ной ai го (терро
ристической комиссии, на 
котором были подведены 
итоги работы 2003 года п 
намечены планы на теку
щий год. О проделанной 
работе  р а с с к а зы в а е т  
11 редседател ь ком исс и и, 
помощник главы муници
пального образования но 
вопросам безопасности 
Иван Петров:

— Комиссия является 
координатором во взаимо
действии структур, задей

ствованных в антитеррори- 
стической работе: ГОВД, 
ЛОВД, МЦ ГСЭН, ОГПС 
и ряд других. Деятель
ность всех подразделений 
и комиссии в целом за 2003 
год была оценена положи
тельно. Нам удалось реа
лизовать все мероприятия, 
намеченные на этот год.

В частности, сотруд
никами городского отде
ла внутренних дел прове
дено несколько этапов 
о! lepam 1 и « И ностранец», 
в ходе которой выявлены 
лица, приехавшие в наш

город из других госу
дарств и проживающие 
здесь незаконно. Особо 
тщательно проверялись 
документы у выходцев с 
Северного Кавказа.

Прошла проверка трех 
с половиной тысяч вла
дельцев огнестрельного 
оружия. Выявлен ряд на
рушений. На виновных на
ложены административ
ные взыскания.

Немалый вклад в про
филактическую  работу 
вносят и сотрудники ли
нейного отдела внутрен

них дел на железнодо
рожной станции поселка 
Высокого. Их усилиями 
совместно с сотрудника
ми таможни проводится 
систематическая провер
ка грузов, особенно по
ступающих из районов 
Северного Кавказа. Кро 
ме того, разработан план 
д ей стви й  раб отн и ков  
Л О ВД при возникнове
нии чрезвычайной ситуа
ции в здании железнодо
рожного вокзала или на 
перроне.

Работники жилищно

коммунального хозяйства 
проводят проверку состо
яния чердачных п под
вальных помещений жи
лого ф он да , приняты  
меры но предотвращению 
свободного доступа в них. 
Основной акцент делался 
на высокоэтажные стро
ения.

После террористичес
кого акта, случившегося 
недавно в московском 
метро, большое внимание 
уделяется охране объек
тов особой важности: ко
тельных и водозаборов. 
Усилены меры безопас
ности и в таких учрежде
ниях как детские сады,

школы, больницы п поли
клиники.

В заклю чение хочу 
обратиться к горожанам: 
будьте более бдительны
ми! Если вы обнаружили 
оставленные без присмот
ра сумки или пакеты, вы
зывайте милицию. Этим 
вы поможете и себе, п 
своим близким.

У сотрудников ГОВД 
уже есть опыт работы в 
подобных ситуациях, от
лажена система мер безо
пасности при обнаруже
нии любого оружия, в том 
числе и биологического.

Записала Е. ЛЬВОВА.
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К  25 - Л Е Т И Ю  Г О Р О Д А  
М Е Г И О Н А  (2005 год

к 20-летию художественной школы №2

«Т А К
В О П Л О Щ АЮ ТСЯ

В И Д Е Н И Я »
Это название персо

нальной выставки препо
д авател я  Ш колы  ис
кусств № 2 в поселке Вы
соком Юлии Демченко. 
Выставка открылась 10 
февраля и дала начало 
циклу мероприятий, по
священных юбилею шко
лы.

Каждая работа моло
дой художницы удиви
тельна: философски глу
бока, эмоционально мно
гогранна и по достоин
ству оценена специалис
тами.

Так, представленная 
здесь графическая рабо
та «Раздумье» была на
граждена дипломом пер
вой степени в Нижневар
товском городском кон
курсе «Рождественские 
звезды -2002». Открытое 
окно, запечатленное ху
дожницей, - символ вы
ход а  в н еи звед ан н ы й  
мир, проводник в свое 
личное - духовное изме
рение для каждого зри
теля.

Еще одна работа  - 
«Исчисление лет сибир
ского городка» удостое
на диплома третьей сте
пени на конкурсе начи
наю щ их худ ож н и ков  
«Салон - 2002». Этот кон
курс по праву можно на
звать мерилом творческо
го потенциала начинаю

щих дарований. Для мно
гих именитых художни
ков он явился стартовой 
площадкой в большое ис
кусство.

На выставке широко 
представлены работы в 
технике батик. Для са
мой художницы особен
но дорога «М ельница», 
которая родилась в ре
зультате ее летнего путе
ш ествия в Голландию . 
Старая мельница на фоне 
соврем енны х зданий - 
как воплощение веко в о й ^  
мудрости. И мен но это ■  
настроение звучит в дан 
ной работе.

Ни один человек, по
бывавш ий на выставке 
Юлии Демченко, не ос
тался равнодушным. И 
этому есть материальное 
подтверждение. Свои от
зывы посетители могли 
оставить в качестве штри
ха на коллективном ба
тике, выбирая цвета и ли
нии, созвучные своему 
н астр о ен и ю . К ар ти н а  
получилась яркая, пест
рая, но очень логичная и 
теплая. А значит, выстав
ка удалась, нашла живой 
отклик у каждого посе
тителя, и вдохновленные 
искусством молодой ху
дожницы, вместе онн со
здали Гармонию. -

О. ФИЛИППОВА.

У Т О Ч Н Е Н И Е
В номере за 10 ф евраля газеты «Мегионские новости» было опубли

ковано сообщение ОАО АКБ «Ю ГРА», в котором допущена опечатка, 
а именно: неправильно указана дата государственной регистрации до
полнительного выпуска ценных бумаг «14.01.2004 г.». Фактически сле
дует читать: дата регистрации «04.02.2004 г.».

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Совет ветеранов ВОВ 

поздравляет с Днем рождения 
ПЕРЕВОЗЧИКОВА  
Макара Антоновича.

Ж елаем  счастья!
П уст ь друзья вокруг будут  верные  

С  ними легче по жизни идти! 
М ы  желаем здоровья безмерного  

И  душ евны й покой обрести!

(181) Аттестат о среднем образовании 
на имя С .В . Р яб о ва , вы данны й от 
13.06.98 г. М О У  «СО Ш  К? 5» сГиГЖ за 
N А 4838149, считать недействительным.

Предлагаем  
предприятиям  

и частным лицам

М ЕСТА  
В О Б Щ Е Ж И Т И И  

С У -920.

Справки 
по телефону:  

4 - 7 4 - 1 9 .
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М АГАЗИН LG П РО ВО ДИ Т  
ВЕСЕННЮ Ю  АКЦИЮ  
«Время лелать поларки 
лля него и аля  неё»,

приуроченную к 23 февраля и 8 Марта.
В рамках акции будут проведены конкурсы для 
всех горожан, традиционный подарок - каждому
покупателю и самое главное... розыгрыш призов.

Главный приз - 
АВТО М О БИ Л Ь В А З -2106 .

Розыгрыш состоится 9 марта в ГДК «Прометей».
Делайте подарки своим любимым!

Адрес: ул. Кузъмина} 23. Телефон: 3-08-41.
LG
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боты и воскресенья,

с 8 до 16 часов 
по телефону: 3-64-80

Газета зарегистрирована Западно-Сибирс
ким территориальным управлением. 

Регистрационный номер - ПИ №  17-0102. 
Индекс 010107 от 26.10.2000 г.

Директор-главный редактор 
МУП «ИА «Мегионские новости»

Г. Ф . ДОРОШЕНКО. 
Телефон: 3-64-94.

- — ---------

Тираж 3000. 
Отпечатана в издательском  

центре” МВ-прннт” : 628616, 
г. Нижневартовск, ул. Индустри

альная, 36.
тел.: 24-46-21.

С пособ печати: офсетный. 
Номер подписан -

16.02.2004 г., в 15.00.
юлваявятявиа;

ЛЮБОВЬ ПУСТЬ ПРОЦВЕТАЕТ НАВЕК!
Нынешний день 14 ф евраля - День святого Ва

лентина - для 9 влюбленных пар останется в памяти 
на всю жизнь. Ведь с этим замечательным днем свя
зано самое памятное событие в их жизни - День 
бракосочетания, свадьба. Тем более что произошла 
регистрация их брака в особо торжественной обста
новке - на сцене Дома культуры «Прометей».

...Вся площадь возле ДК заполнена автомобиля
ми, украшенными разноцветными лентами, шарами и 
куклами в нарядах невест. А в фойе гости, друзья и 
родители подбадривают, успокаивают взволнованных 
новобрачных.

В сопровождении хора «М егионские зори», ис
полняющего веселые свадебные песни, женихи и 
невесты поднимаются на второй этаж.

На сцену выходят работники загса Н .В . Попова 
и Р. А. Александрова, которые будут проводить тор
жественную регистрацию. Одна за другой в зал в 
сопровождении свидетелей приглашаются новобрач
ные.

По всем принятым канонам регистрируется каж 
дый брак: подтверждение согласия жениха и невес
ты, подписи под первым в их жизни семейным до
кументом, обмен обручальными кольцами, поцелуй... 
Ставшие молодой семьей пары по очереди занима
ют места на сцене. И вот обряд завершен. Ведущая
- Л. Ж илина - предоставляет слово главе муници
пального образования А. Чепайкину:

- Глядя сегодня на красивые, счастливые и влюб
ленные пары, я вспомнил день своей свадьбы - 12 
ф евраля 1977 года, которая тоже состоялась здесь, 
в Мегионе. Прошло уже 27 лет, но я до сих пор с 
волнением и нежностью вспоминаю этот прекрас
ный день. Пусть день вашей свадьбы тоже станет

для вас самым незабываемым и одним из самых 
любимых семейных праздников. Вы поженились в 
такой памятный год - год, когда исполняется 40 лет, 
как Мегион получил статус поселка и была отправ
лена первая баржа с нефтью. Ваши деды и родите
ли строили и поднимали наш город. Это предстоит 
делать вам, вашим детям и, дай Бог, внукам. Пусть 
ваши семьи будут крепкими! Храните свою любовь 
и уважайте друг друга!

Мэр города вручает всем молодоженам памят
ные подарки и букеты цветов. Все фотографируют
ся на память - для истории. Участники хора выно
сят молодоженам бокалы с шампанским и поют для 
них еще одну свадебную песню. Зал подхватывает 
её припев: «Горько! Горько!».

Для всех присутствующих юные помощники ве
дущей - Василий и Арина - танцуют вальс.

Вот и закончилась торжественная регистрация. 
Молодых поздравляют свидетели, родители, дру
зья, родные. Море цветов, слов признаний, пре
красная музыка - поистине в этот день здесь, в Доме 
культуры, царила Любовь. Об этом от имени всех 
молодоженов сказали теперь уже супруги Платоно
вы и Кузнецовы:

- Мы - самые влюбленные пары сегодняшнего 
дня, потому что очень-очень любим друг друга! 
Поэтому и поженились в такой чудесный день - День 
святого Валентина! Нам можно позавидовать! Ж е
лаем всем влюбленным, чтобы у них была такая же 
необычная и торжественная регистрация, как у нас 
сегодня!

Р. ЕФРЕМ ЕНКО.
На снимках: моменты праздника.

Фото И. ВИНОГРАДОВОЙ.
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